Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 88 m2
Référence 83209264
Prix Prix NC

Fréjus
Appartement a vendre (83600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bienvenue dans le raffinement ultime, au sein d'une résidence de standing
sécurisée a 400m des plages et proche des commerces dans un environnement
calme sur la commune de Fréjus.Je vous invite a venir découvrir cet appartement
de grand standing, composé de 3 pieces luxueuses.Avec son design contemporain
et ses finitions haut de gamme, chaque détail a été soigneusement pensé.ll se
compose d'un spacieux séjour avec cuisine attenante équipée, d'une chambre
avec sa salle d'eau privative ainsi que d'une suite parentale avec salle d'eau et

terrasse privative.Une terrasse vous permettra de profiter ...

Welcome to the ultimate refinement, in a secure luxury residence 400m from the
beaches and close to shops in a quiet environment in the town of Fréjus.l invite you
to come and discover this luxury apartment, made up of 3 luxurious rooms.With its
contemporary design and high-end finishes, every detail has been carefully thought
out.lt consists of a spacious living room with adjoining equipped kitchen, a
bedroom with its private bathroom as well as a master suite with bathroom and
private terrace.A terrace will allow you to enjoy a comfortable outdoors.Finally, to

finalize your comfort of life, ...

FONTAROSA IMMOBILIER
229 Rue Roland Garros - 83600 FREJUS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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